

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 86 (1989)
Heft: 11

Rubrik: Comptes rendus

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

COMPTES RENDUS

Société d'apiculture de la Glâne

Samedi 22 juillet restera un bon souvenir pour les apiculteurs glânois qui ont participé à la course 1989.

Dans une bonne ambiance, une centaine d'apiculteurs s'installèrent dans des cars très confortables de l'entreprise Etoile Filante A. Pillonel d'Estavayer-le-Lac. A 7 h, départ des autocars en direction de Neuchâtel et de la Vue-des-Alpes, où un premier arrêt eut lieu. Puis poursuite en direction des Brenets, où nous avons été reçu par la section du district du Locle pour une visite de rucher. Nous avons apprécié la visite de ce rucher très bien tenu, propre et situé à un endroit envié par nos amis. Durant l'apéritif, qui nous fut offert dans les environs du rucher, nous eûmes le plaisir d'écouter M. Pierre Paratte, président de cette section, ainsi que M. Mangold, lesquels ont volontiers répondu aux questions posées par nos apiculteurs. En remerciant ladite section, notre président M. Curty souligna tout l'intérêt des participants à cette visite et il remit à M. Paratte un petit souvenir offert par notre section.

Puis, nos chauffeurs nous conduisirent en direction de Morteau jusqu'à Fournets-Luisant, au Restaurant du Tuyé, où un repas de midi abondant nous fut servi.

Au retour, visite des moulins souterrains du col des Roches qui évoquent une histoire de plus de quatre siècles. Là encore, M. Curty remercia les responsables d'avoir accepté notre passage, avec tout ce que cela comporte.

Vers 21 h, ce fut le retour à Romont. Tout le monde était heureux et satisfait de cette belle journée. Nous profitons de ces quelques lignes pour dire encore un grand merci à la section des Montagnes neuchâteloises et aux organisateurs de cette belle course.

Le secrétaire

Société d'apiculture de La Chaux-de-Fonds et environs

Journée des familles

Dimanche 24 septembre, une trentaine de membres et d'amis de notre société se sont retrouvés au Valanvron chez J.-P. Ummel, pour la journée des familles. Traditionnel le lieu, dans un décor merveilleux, comme chaque année, et traditionnel par le menu, car le grand maître Eric, depuis l'aube, nous mijote une succulente soupe aux pois avec, cela va de soi, quelques jambons. Le temps beau, mais un peu frais, ne calme pas les discussions de l'apéro, qui sont nombreuses : varroase – puisqu'elle fait partie de notre patrimoine – récoltes, élevages, races, etc.

Le repas terminé, les discussions reprennent de plus belle avec les gâteaux et sucreries faits maison par quelques dames et, le temps passant vite, arrive déjà l'heure de rentrer dans nos foyers.

D. G.